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قواعد الملعب GROUND RULES
19- لا يجوز تقديم سلع )بما ذلك المطبوعات( من أي نوع سواء مجانا أو بمقابل داخل الملعب دون تصريح

كتابي واضح من ]نادي الظفرة[.

20- لا يجوز لأي شخص إحضار أو استخدام أو عرض أية مواد تأييدية أو ترويجية أو تسويقية داخل الملعب

بدون تصريح كتابي واضح من ]نادي الظفرة[.

21- لا يجوز تبادل التذاكر ولا يجوز عرضها للبيع بدون تصريح كتابي مسبق من (نادي الظفرة). ويجوز لأي 

منظم 

من منظمي المباريات أو مسئولي  ]نادي الظفرة[ و/ أو ضابط شرطة

لوائح ترخيص الأندية الإماراتية

مصادرة أية تذاكر تعرض للبيع. ويحتفظ ]نادي الظفرة [ بحقه في عدم السماح بالدخول أو طرد أي شخص من

الملعب قام بتبادل التذاكر بما يتعارض مع أحكام وشروط تذاكر الفعالية.

22- تستخدم كاميرات الدوائر التلفزيونية المغلقة حول وداخل الملعب ويجوز ل (نادي الظفرة) استخدام أية

تسجيلات لأية أحداث بمعرفته أو تقديمها للشرطة أو منسق الفعالية أو أي لجنة أخرى ذات صلة.

23- يجب على جميع الأشخاص أثناء وجودهم في الملعب الالتزام بكافة تعليمات أي منظم من منظمي 

المباريات

أو مسؤول (نادي الظفرة) و/ أو ضابط شرطة. وقد يؤدي عدم الالتزام إلى الطرد الفوري من المعلب.

24- يجب أن يبقى أي من الوالدين أو ولي الأمر مراقبا للقصر طوال الوقت.

25- لا يمكن الخروج من الملعب والعودة إليه مرة أخرى.

26- يحتفظ  ]نادي الظفرة[ بحقه المطلق في طرد أي شخص من الملعب، لم يلتزم بلوائح الملعب أو يشكل 

وجود

أو قد يشكل مصدر من مصادر الخطر أو المضايقة أو الإزعاج لأي شخص آخر. وقد يؤدي هذا الأمر إلى اتخاذ 

إجراءات

أخرى بما في ذلك، على سبيل المثال لا الحصر، المنع من دخول الملعب أو اتخاذ الإجراءات القانونية اللازمة.

لوائح ترخيص الأندية الإماراتية

إرشادات استخدام الأعلام في ( ستاد حمدان بن زايد آل نهيان )

1. يحافظ  [ ستاد حمدان بن زايد آل نهيان ] على أعلى معايير الصحة والسلامة، وتتماشي الإرشادات التالية مع 

لوائح ملاعب الإستاد.

2. نعلم أن العديد من المشجعين يحبون عرض الأعلام في مباريات كرة القدم وسيتجاوب ] ستاد حمدان بن 

زايد آل نهيان [. باستمرار

مع هذ الرغبة كلما أمكن.

3. لن تتم مصادرة الأعلام بشكل عام، مع العلم بأن إعاقة الممرات أو ممرات الدخول أو المخارج أو المداخل أو

علامات الصحة والسلامة الإرشادية أو السلالم ممنوعة منعا باتا .

4. يجب إخلاء كافة المداخل والمخارج في حالة الطوارئ.

5. يحتفظ ]  ستاد حمدان بن زايدآل نهيان بحقه في مصادرة الأعلام إذا كانت كبيرة جدا أو تعوق السلامة 

العامة أو تحجب رؤية

شخص أو موقع كاميرا أو إذا كان العلم يحمل عبارات مسيئة أو تميز عنصري أو رسائل مثيرة للشغب.

6. لا يسمح بالدخول الأعلام التي يصل عرضها أو طولها لأكثر من 251 سم ولا يسمح أيضا بدخول سواري 

العلم

التي يصل طولها لأكثر من متر واحد.

7. يحظر دخول أية مواد قد تستخدم كسلاح أو قد تعوق سلامة الجماهير.

8. يجب الحصول على تصريح مسبق من الإستاد أو صاحب الفعالية لتنظيم استخدام أعلام المشجعين الكبيرة

المصممة لتمر على رؤوس الجماهير، وفي هذ الحالة يجب أن يكون العلم مقاوم للاشتعال. 

يمثل الدخول إلى الملعب موافقة على لوائح الملعب المطبقة.

المواد المحظورة

يجب عدم إحضار المواد التالية إلى الملعب: السكاكين والألعاب النارية وأقنعة الغاز وعلب الهباء الجوي 

والأبواق

الهوائية والأنوار الساطعة والأسلحة والمواد الخطرة وأجهزة الليزر الزجاجات والعلب الزجاجية والعبوات 

المعدنية

والعصي أو أي مادة قد تستخدم كسلاح و/ أو تعرض سلامة الجماهير للخطر.

سيمنع أي شخص في حوزته مثل هذ الأشياء من الدخول إلى الملعب.

سيتم مصادرة أو إبلاغ الشرطة عن أية مواد قد تستخدم كسلاح أو تعتبر مسيئة أو مهينة أو تعرض سلامة 

الجماهير

للخطر. الآلات الموسيقية غير المرخصة: الأبواق والطبول والأجهزة الأخرى التي تسبب الإزعاج أو الضوضاء.

ويحظر أيضا سواري الأعلام التي يصل طولها لأكثر من 1 متر والمواد المشتعلة، الزجاجات والعبوات الزجاجية

والعبوات المعدنية والقوارير، والأطباق الفريسبي والمواد المماثلة والمواد الخطرة والمواد غير القانونية 

والمتفجرات

والذخيرة، والألعا النارية والسكاكين والشفرات والأسلحة الأخرى والأسلحة النارية والدراجات البخارية وألواح 

التزلج

وأدوات التزلج الأخرى، وأجهزة الليزر وقنابل الدخان والعلامات أو المواد الترويجية أو غير المناسبة، والنشرات 

غير

المرخصة ورذاذ الطلاء وأقلام ماركر وعربات الأطفال / الكراسي المتحركة، وأجهزة البث والكاميرات 

المتخصصة

وأجهزة التسجيل ) ويطبق هذا أيضا على الكاميرات ذات العدسات القابلة للتبديل( وحقائب الملابس الكبيرة 

والحاسب

الآلي المحمول وحقائب الظهر )مخاطر الانزلاق والسقوط(، والبضائع التجارية غير القانونية وزجاجات المياه ) 

لاحتمالية

سكبها ( وجمع التبرعات غير القانونية وأدوات المطبخ وخوذة الدرجات البخارية والمظلات والسهام والسلات 

الكبيرة

وصندوق المثلجات والأبواق الهوائية والمشروبات الكحولية والحيوانات.

ملاحظة : يعتبر الدخول إلى النادي موافقة صريحة من الزائر على لوائح النادي )الخاص بمباريات كرة القدم

( وقواعد ولوائح الاتحاد الدولي لكرة القدم "الفيفا" والاتحاد الآسيوي لكرة القدم واتحاد الإمارات لكرة

القدم ولجنة دوري المحترفين فيما يتعلق

بالمباراة المعنية  )الفعاليات(  وقواعد ولوائح الجهة الحاكمة المعنية أو منظم الفعالية. ويمثل الدخول

إلى النادي موافقة على لوائح النادي.

يشير مصطلح  "المعلب " إلي (ستاد حمدان بن زايد آل نهيان{  وجميع الأماكن المملوكة أو التي يشغلها أو 

ينتفع بها  }

شركة نادي الظفرة الرياضية لكرة القدم )

يشير مصطلح"الفعالية" إلى أي فعالية تقام على الملعب.

يشير "نادي الظفرة " إلى (  شركة نادي الظفرة الرياضية لكرة القدم )

1- يعتبر التصريح بالدخول إلى النادي أو البقاء فيه )بغض النظر عن امتلاك أية تذاكر(  خاضع لحرية

التصرف المطلقة ل ] نادي الظفرة [و أي ضابط شرطة أو منظم مباريات مفوض. لا يتم

السماح بالدخول لأي شخص لا يملك تذكرة صحيحة، تحت أي ظرف من الظروف. ولا يتم السماح

بالدخول إلى مباراة كرة القدم لأي شخص ممنوع من حضور المباريات، تحت أي ظرف من الظروف.

2- يخلي  ] نادي الظفرة [مسؤوليته، لأقصى حد يسمح به القانون، عن أية خسائر أو إصابات أو

أضرار تصيب الأشخاص / الممتلكات داخل أو حول الملعب.

3 - لا يعطى ] نادي الظفرة  [ أية ضمانات تفيد بأن الفعالية ستقام في وقت أو موعد محدد ويحتفظ

]نادي الظفرة[ بحقوقه في إعادة تحديد موعد الفعالية دون أية إخطارات أو التزامات.

4- في حالة تأجيل الفعالية أو إلغاؤها، يجب المطالبة باسترداد المال )إن وجد( وفقا لأحكام وشروط

تذكرة منظم الحدث المعني، ولا يتحمل ] نادي الظفرة [أية التزامات أخرى بما في ذلك )على سبيل المثال

لا الحصر( أية خسائر أو أضرار غير مباارة أو لاحقة مثل )لا سبيل المثال لا الحصر ( فوات الاستمتاع أو

تكاليف السفر.

5- يقر جميع الأشخاص الذين يريدون دخول الملعب بحق ] نادي الظفرة  [ في تفتيش أي شخص ومتعلقاته

سواء خارج أو داخل الملعب ومنع أو رفض دخول أي شخص يرفض الالتزام بهذا التفتيش إلى الملعب.

6 -لمراجعة قائمة الأشياء التي يجب عدم إحضارها إلى الملعب، انظر ما يلي.

تشتمل الأغراض الممنوعة على السكاكين والألعا النارية والمتفجرات وأقنعة الغاز وعلب الهباء الجوي

والأبواق الهوائية وأجهزة إصدار الضوضاء والأنوار الساطعة والأسلحة والمواد الخطرة والمواد غير

القانونية وأجهزة الليزر والزجاجات والعلب الزجاجية والعبوات المعدنية والعصي أو أي مادة قد تستخدم

كسلاح و/ أو تعرض سلامة الجماهير للخطر أو التي قد تسبب أية مخاطر أو أضرار لأي شخص آخر أو أية مواد

تستخدم لأغراض تجارية أو ربحية. وسيتم رفض أو منع أي شخص في حوزته هذ الأشياء من الدخول إلى 

المعلب.

7-يحظر القيام بأية تصرفات تهديدية أو بذيئة أو تنم عن مظاهر عنف أو استخدم لغة رديئة أو مسيئة.

وستتسبب هذ الأفعال في القبض على مرتكبها و/ أو طرد من الملعب. ويجوز ل ( نادي الظفرة

إصدار قرار بمنع حضور أحد الأشخاص إلى المعلب كنتيجة لهذ الأعمال).
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8 - يترتب على إحداث أي ضرر أو التدخل أو العبث بأية معدات أو أثاثات أو أجهزة أو تركيبات داخل الملعب

القبض على الشخص و/ أو طرد من الملعب.

9 - يحظر القيام بأية إساءات أو هتافات أو مضايقات عنصرية أو جنسية أو تمييزية. وستتسبب هذ الأفعال

في القبض على مرتكبها و/ أو طرد من الملعب. ويجوز ل ] نادي الظفرة  [ إصدار قرار بمنع

حضور أحد الأشخاص إلى المعلب كنتيجة لهذ الأعمال.

10- تعتبر الأفعال التالية إساءات قد تسبب في المنع من الدخول إلى الملعب:

أ.- إلقاء أي أشياء  داخل الملعب بدون تصريح أو عذر مقبول،

ب - الهتاف بكلمات ذات طبيعة بذيئة أو عنصرية،

ج. الدخول إلى منطقة اللعب أو منطقة المجاورة للجمهور دون تصريح أو عذر مقبول. وستتسبب مثل هذ

الأعمال في القبض على الشخص و/ أو طرد من الملعب سواء كان في مباراة كرة قدم أو غيرها.

11 - يسمح للأشخاص الذي دخلوا إلى الملعب بالجلوس على المقاعد المحددة في التذاكر ويجب ألا يتحركوا 

من

مكان إلى مكان آخر داخل الملعب إلا بتصريح أو تعليمات مباشرة من أحد منظمي المباراة أو مسؤولي

(نادي الظفرة) و/ أو ضابط الشرطة.

12 - لا يجوز لأي شخص الوقوف في منطقة الجلوس أثناء سير المباراة، ويحظر الوقوف المتواصل في 

منطقة

الجلوس أثناء سير الفعالية وقد يتسبب هذا الأمر في طرد الشخص من الملعب.

13 - يحظر إعاقة الممرات أو ممرات الدخول أو المخارج أو المداخل أو السلالم وغيرها، ولا يسمح لأي شخص

دخل إلى الملعب الصعود إلى أية أبنية داخل الملعب.

14 - يحظر التدخين داخل الملعب وسيتسبب هذا الأمر في الطرد من الملعب.

15- يسمح بالدخول بالهواتف الجوالة ووسائل الاتصالات الأخرى داخل الملعب بشرط استخدامها في الأغراض

الشخصية والخاصة فقط.

16- تعتبر الأفعال التالية إساءات وقد تؤدي إلى توقيف ضابط الشرطة لمرتكبها وقد تسبب الإدانة في منعه 

من

دخول الملعب:

أ- محاولة الدخول إلى الملعب أو الجلوس بداخله في حالة سّكر،

ب – حمل أشياء  مسكر أو زجاجة أو عبوة بها اشياء مسكر مما قد يؤدي إلى حدوث أضرار أو إصابات شخصية 

عند الدخول إلى المعلب أو أي منطقة عامة من المعلب يمكن مشاهدة الحدث من خلالها.

17- يجوز طرد أي شخص يدخل أي قطاع من الملعب معد للاستخدام من قبل أي مجموعة من المشجعين لا

ينتمي لها هذا الشخص، بسبب الحرص على سلامتهم أو لأي سبب آخر.

18- لا يسمح لأي شخص )بخلاف الأشخاص الذي يحملون تصريح مناسب( بالدخول إلى الملعب أو استخدام 

أية

معدات قادرة على التسجيل أو إرسال )من خلال الوسائل الرقمية أو غيرها( أية مواد سماعية أو مرئية أو

سماعية مرئية أو أية معلومات أو بيانات تتعلق بالفعالية أو الملعب.

Such acts will result in arrest and/or ejection from the Ground.
17- Any individual who has entered any part of the Ground designated for the use of any 
group
of supporters to which they do not belong may be ejected from the Ground either for the
purposes of their own safety or for any other reason.
18- No person (other than a person who holds an appropriate license) may bring into the
Ground or use within the Ground any equipment which is capable of recording or
transmitting (by digital or other means) any audio, visual or audio-visual material or any
information or data in relation to the Event or the Ground.
19- No goods (including literature) of any nature may be offered either free or for sale by any
person within the Ground without the express written permission of [AL DHAFRA CLUB].
20- No sponsorship, promotional or marketing materials may be brought into, used or 
displayed
by any person within the Ground without the express written permission of [AL DHAFRA 
CLUB].
21- Tickets are not transferable and may not be offered for sale without the prior written
permission of [HAMDAN BIN ZAYED STADIUM]. Any tickets offered for
sale may be confiscated by any steward, officer of [ABBREVIATION FOR NAME OF OWNER OF
STADIUM] or any police officer. [HAMDAN BIN ZAYED STADIUM]
reserves the right to refuse admission to or eject from the Ground any person who has
transferred their ticket in contravention of the Event ticket terms and conditions. Tickets
remain the property of [AL DHAFRA CLUB] or the Event
organiser at all times.
22- CCTV cameras are in use around and in the Ground and [AL DHAFRA CLUB] may itself use, 
or pass to the police or any Event organiser or other
relevant authority, any recordings for use in any proceedings.
23- At all times whilst present in the Ground, persons must comply with any and all 
instructions
of any steward or officer of [AL DHAFRA CLUB] and/or any
police officer. Failure to comply with any instruction may lead to immediate ejection from
the Ground.
24- Responsibility for minors remains at all times with a parent or guardian.
25- There is no re-admission to the Ground.
26- [AL DHAFRA CLUB] reserves absolutely the right to eject
from the Ground any person failing to comply with any of the Ground Regulations or whose
presence within the Ground is, or could reasonably be construed as constituting a source of
danger, nuisance or annoyance to any other person. This could lead to further action
including, but not limited to, a ban from the Ground or proceedings being taken.
UAE Club Licensing Regulations
Guidance for use of flags at [HAMDAN BIN ZAYED Stadium]
1- [HAMDAN BIN ZAYED Stadium] upholds the highest standards of Health and Safety. The fol-
lowing
guidance is in line with the stadium’s grounds regulations.
2- We know that many supporters like to display flags at football matches and [HAMDAN BIN 
ZAYED Stadium] will always be as accommodating as possible.
3- Flags are not generally confiscated, however the obstruction of gangways, access routes,
exits and entrances, health and safety signage and stairways is strictly forbidden.
4- In the event of an emergency we must have all access and exit points clear.
5- [HAMDAN BIN ZAYED Stadium] reserves the right to confiscate flags if they are very large 
or may
compromise public safety, obscure someone’s view, a camera position or if a flag carries
offensive, discriminatory or inflammatory messaging.
6- Flags more than 250cm in size at their widest or longest section will not be allowed and
flagpoles greater than 1m in length will not allowed.
7- Any articles that could potentially be used as a weapon and/or compromise public safety 
are
strictly prohibited.
8- Permission must be sought in advance from the stadium and event owner to arrange use 
of
the very large supporter flags that are designed to be passed over people's heads. In such
cases the flag must be flame retardant.
Entry to the Ground shall constitute acceptance of the Ground Regulations.
PROHIBITED ITEMS
The following articles must not be brought within the Ground: knives, fireworks, smoke 
canisters,
air-horns, flares, weapons, dangerous or hazardous items, laser devices, bottles, glass 
vessels,
cans, poles and any article that might be used as a weapon and/or compromise public safety.
Any person in possession of such items will be refused entry to the Ground.
Any article that might be used as a weapon, be deemed to be offensive or abusive, or 
compromise
public safety, will be confiscated and or reported to the police.
Unlicensed musical instruments: trumpets, drums and other devices capable of causing a
disturbance or nuisance.
Flag poles greater than 1m in length and flares. Bottles, glass vessels, cans, flasks. Frisbees 
and
similar items, dangerous or hazardous items, illegal substances, explosives or ammunition;
fireworks, knives, blades or other weapons, firearms, scooters, skateboards or other skates. 
Laser
devices, smoke canisters, signs or items with corporate or inappropriate branding, 
unauthorised
fliers, spray paint, large industrial style “permanent“ marker pens, prams / push chairs,
UAE Club Licensing Regulations
transmitting devices, professional cameras & recording devices (This applies to cameras that 
have
interchangeable lenses), large suitcases, lap tops, and back packs (trip hazards), illegal
merchandise items, water bottles (need to have the ability to decant), illegal charity collection
utensils, motor bike helmets, umbrellas, darts, hampers and cold boxes, air horns, alcohol 
and animals.

RULES AND REGULATIONS
Notice: Entry to the Ground is expressly subject to acceptance by the 
visitor of these Ground
Regulations and (for football matches) the rules and regulations of FIFA, AFC, UAE FA and the 
PLC
in respect of the relevant match and (for other Events) the rules and 
regulations of the relevant
governing body or Event organiser. Entry to the Ground shall constitute acceptance of the 
Ground
Regulations.
"Ground" means HAMDAN BIN ZAYED Stadium and all locations owned, occupied or utilised by 
[Al Dhafra Football Sports Club Company L.L.c.].
"Event" means any event taking place at the Ground.
“[Al Dhafra Club]” means [Al Dhafra Football Sports Club Company L.L.c].
1- Permission to enter or to remain within the Ground (notwithstanding possession of any
ticket) is at the absolute discretion of [AL DHAFRA CLUB],
any police officer or authorised steward. On no account will admission to any Event be
granted to any person not in possession of a valid ticket. On no account will admission to a
football match be granted to a person who is the subject of a current Banning Order.
2- [HAMDAN BIN ZAYED STADIUM] excludes to the maximum extent
permitted by law any liability for loss, injury or damage to persons/
property in or around the
Ground.
3- No guarantees can be given by [AL DHAFRA CLUB] that an
Event will take place at a particular time or on a particular date and 
[AL DHAFRA CLUB] reserves the right to reschedule the Event without notice
and without any liability whatsoever.
4- In the event of the postponement or abandonment of the Event,
 refunds (if any) should be
claimed in accordance with the relevant Event organiser’s ticket terms and conditions.
[AL DHAFRA CLUB] will have no other liability whatsoever,
including (but not limited to) any indirect or consequential loss or damage, such as (but not
limited to) loss of enjoyment or travel costs.
5- All persons seeking entrance to the Ground acknowledge [AL DHAFRA CLUB]'s right to 
search any person and their belongings whether outside or
inside the Ground and to refuse entry to or eject from the Ground any person refusing to
submit to such a search.
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6- To view a full list of articles which must not be brought into the Ground see below.
Prohibited items include knives, fireworks, explosives, smoke canisters, aerosols, air-horns,
noisemakers, flares, weapons, dangerous or hazardous items, illegal substances, laser
devices, bottles, glass vessels, cans, poles, or any article that may be used as a weapon
and/or compromise public safety or which may pose a hazard or 
nuisance to any other
person, or any article to be used for a commercial or a charitable
 purpose. Any person in
possession of such items will be refused entry to or ejected from the Ground.
7- Threatening, abusive or violent behaviour, and foul or abusive language is strictly 
forbidden
and will result in arrest and/or ejection from the Ground. [HAMDAN BIN ZAYED STADIUM] may 
impose a ban from the Ground as a result.
8- Causing damage to, or interfering or tampering with any equipment, furniture, fitting or
fixture within the Ground will result in arrest and/or ejection from the Ground.
9- Racial, homophobic or discriminatory abuse, chanting or harassment is strictly forbidden 
and
will result in arrest and/or ejection from the Ground. [AL DHAFRA CLUB] may impose a ban 
from the Ground as a result.
10- The following acts are offences and may result in being banned from entering the 
Ground:
a. The throwing of any object within the Ground without lawful authority or excuse;
b. The chanting of anything of an indecent or racialist nature;
c. The entry onto the playing area or any adjacent area to which spectators are not
generally admitted without lawful authority or excuse;
Such acts will result in arrest and/or ejection from the Ground whether at a football match
or otherwise.
11- All persons entering the Ground may only occupy the seat allocated to them by their 
ticket
and must not move from any one part of the Ground to another without the express
permission or instruction of any steward, officer of [AL DHAFRA CLUB] and/or any police 
officer.
12- Nobody may stand in any seating area whilst play is in progress. Persistent standing in 
seated
areas during an Event is strictly forbidden and may result in ejection from the Ground.
13- The obstruction of gangways, access ways, exits and entrances, stairways and like places 
is
strictly forbidden. Nobody entering the Ground shall be permitted to climb any structures
within the Ground.
14- Smoking at the Ground is strictly forbidden and will result in ejection from the Ground.
15- Mobile telephones and other communications devices are permitted within the Ground
provided that they are used for personal and private use only.
16- The following acts are offences for which a person can be arrested by a police officer and
conviction may result in being banned from entering the Ground:
a- Attempting to enter the Ground or being inside the Ground whilst drunk;
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b- Being in possession of any intoxicating liquor, or bottle, can or other portable
container and which could cause damage or personal injury when entering the
Ground or in a public area of the Ground from which the event can be directly
viewed;


